

**NO PASARÁ LA INICIATIVA DE CALDERÓN, PORQUE ES
ABSOLUTAMENTE PRIVATIZADORA E INCONSTITUCIONAL:
GONZÁLEZ GARZA**

**ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR
DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ SOBRE LA RESOLUCIÓN DEL TRIFE EN
ELECCIONES INTERNAS, REFORMA ENERGÉTICA Y PERIODO
EXTRAORDINARIO**

8 de mayo de 2008

Pregunta: ¿Qué opinión tiene sobre la resolución del *Trife* acerca del partido, de contar todos los votos?

Diputado Javier González Garza (JGG): Las decisiones del Tribunal son decisiones de última instancia y, por lo tanto, lo que digo es que la Comisión de Garantías va a tener que hacer eso. Va a tener que llamar a la comisión para que cuenten, y después de eso va a venir un proceso de ver las impugnaciones, la comisión de garantías va a aceptar unas, otras no, luego de eso, al final cuando se acabe el proceso, también se va a poder recurrir al *Trife*. Cualquiera que lo desee.

Alejandro Encinas dijo hoy que él no recurriría al *Trife*, pero nadie, gentes de su propia corriente o de su propio grupo podrían recurrir. Ese es el proceso que viene.

Pregunta: ¿Qué piensa de la carta del ingeniero Cárdenas, respecto a que exhorta a que ambos candidatos?

JGG: La conozco. Estoy totalmente de acuerdo. Abre una posibilidad de tener una discusión con miras a la reconstrucción del partido.

Pregunta: Sigue pensando que esta elección interna le ha costado muchos descabros al PRD, ya está anulada y estos muchachos no se han enterado.

JGG: Esa es mi opinión desde hace mucho tiempo. Me parece que hay que pasar a otro tipo de discusiones.

Pregunta: ¿Qué tanto le está afectando al partido, de cara al 2009, cuando todavía se está retrasando la dirigencia nacional?

JGG: En mi opinión, falta mucho para el 2009. Punto número dos, estoy absolutamente convencido de que el PRD va a salir bien, independientemente de la crisis interna y de lo que hemos demostrado, la incapacidad para elección interna, el PRD va a salir hacia delante con una reunificación de la izquierda. Eso es lo que creo que va a pasar.

Pregunta: ¿Qué piensa de este rechazo del EPR a iniciar un diálogo? Por lo menos la oferta del gobierno para iniciar un diálogo.

JGG: No la conozco. Sería muy importante, es difícil meterse en un asunto de esa naturaleza. Lo que creo que está rechazando no es el diálogo, en mi opinión lo que está rechazando, son las condiciones de Mouriño. Mouriño dice, primero ríndanse y luego platicamos. Me parece un asunto absurdo.

Pregunta: ¿Es una falta de respeto?

JGG: No lo quiero calificar porque saben mi opinión sobre Mouriño, creo que no es un problema de respeto, es un problema de desconocimiento.

Pregunta: ¿Están jugando con los reflectores?

JGG: Mouriño quisiera existir.

Pregunta: En la Junta de Coordinación Política ya se abordó el tema del periodo extraordinario ¿cuándo iniciaría? ¿qué temas se tocarían?

JGG: No, creo que Larios está de vacaciones, entonces, no ha habido reunión de Junta de Coordinación Política. Hay una serie de temas muy importantes que están pendientes, y que requieren de un periodo extraordinario muy rápido.

Pregunta: ¿Cuáles?

JGG: En particular todo lo que tiene que ver con, punto número uno, un asunto que le interesa a mucha gente, la reforma constitucional para resolver el primero de septiembre. Es muy importante porque es una reforma constitucional, eso significa que además de aprobarse en las dos Cámaras se tiene que ir a todas las legislaturas.

Punto número dos, se tiene que resolver en el mes de junio, a más tardar, todas las reformas electorales pendientes, que son muchas, 17 leyes. El nombramiento de tres consejeros y muchas otras cosas. Si no se empieza rápido vamos a tener como siempre, al estilo de Larios.

Ya he dicho que Larios piensa que todas estas cosas son como negociaciones obrero-patronales, que se resuelven al 15 para las 12, y esto va a reventar.

Pregunta: ¿Podría presentarse un extraordinario similar al del año pasado? Cuando tuvieron que aplazar la elección.

JGG: En eso está trabajando Larios, pero ahora es casi imposible, porque, por ejemplo, tenemos plazos fatales, la ley establece que las reformas electorales

para que puedan surtir efecto para el 2009, tienen que resolverse 90 días antes de que inicie el proceso electoral.

El proceso electoral inicia en octubre y, por lo tanto, si no me equivoco, julio, agosto y septiembre, en otras palabras, en junio tiene que estar resuelto, porque si no son válidos para ese proceso electoral. Me parece absolutamente ilógico lo que está pasando, no hay ninguna discusión al respecto.

Pregunta: ¿López Obrador va a participar en el debate?

JGG: No tengo la menor idea. López Obrador es el que decide.

Pregunta: Era uno de los bastiones o alfiles que iba a lanzar el PRD.

JGG: No. Me da la impresión de que si lo pones en términos de ajedrez, no es un alfil, en primer lugar, en segundo lugar el problema es que él es el que va a decidir. Todos los que participen van a tener que decidir a una invitación. Estoy seguro de que se le preguntará. La decisión la tiene él, hay que preguntarle a él.

Pregunta: Hoy, nuevamente ejecutan a un mando importante de la policía federal. Usted habla de lo que está atorado en el Congreso, parece que el país está a la deriva.

JGG: Tú lo has dicho, coincido contigo. El país está a la deriva. No hay Secretaría de Gobernación, el señor Calderón anda en las nubes. Hay un problema muy grave en el país y no se está atacando. No tienen operadores políticos.

Pregunta: El *ombudsman* nacional decía que esta fuerza del crimen organizado ha rebasado totalmente al estado.

JGG: Es la opinión del señor. Nosotros lo decimos desde hace rato.

Pregunta: En cuanto al debate que inicia hoy, con la presencia de Kessel y Reyes Heróles ¿qué confianza tienen de que se modifique el discurso que han manifestado hasta el momento?

JGG: ¿Tienen discurso? No, la Kessel no tiene discurso y Reyes Heróles algo le pasó, porque hace 12 o 13 años sabía de estas cosas, y ahora lo dijo textualmente, Pemex no tiene recursos, lo que no tiene son proyectos, fue lo que dijo el director de Pemex. Por eso digo que no tiene discursos.

Lo que no va a pasar es la iniciativa de Calderón, porque es una iniciativa absolutamente privatizadora, y es una iniciativa inconstitucional. Por eso no va a pasar.

Pregunta: Acerca del referéndum que están proponiendo algunos diputados del PRD ¿se va a trabajar de manera legislativa para incluir esto en la Constitución?

JGG: Estas cosas tienen que discutir a nivel del Congreso. Nosotros sí, el PRD, el Frente Amplio, seguro.

Pregunta: ¿Sería algo que abordarían en el extraordinario?

JGG: No. Nosotros lo trabajamos. Los extraordinarios se reúnen cuando hay acuerdos, si no hay acuerdos no vamos a poder meter ese punto. Es un error, porque eso nos daría satisfacción a todos, porque en un referéndum, supongamos que la gente dice: sí, Calderón tiene razón, nadie puede acusar a la gente de que es tonta, y todos estaríamos conformes. Lo que pasa, estoy seguro de que la gente va a decir la iniciativa de Calderón es privatizadora.

Pregunta: ¿El PRD o el Frente Amplio van a presentar su proyecto de iniciativa?

JGG: No.

Pregunta: El PRI dijo que ya va a presentar una.

JGG: No.

Pregunta: ¿Por qué?

JGG: Porque no queremos que una iniciativa del PRD se convierta en una iniciativa que en una Comisión de PRI y PAN, que son los que quieren esto, nos mayoritén.

Lo que queremos es, primero, no quiere decir que no tengamos propuesta para modernizar Pemex, yo he propuesto que lo que requiere Pemex es una reexpropiación ¿de quién? Del PRI y del PAN, que son los que se están llevando la lana. Ahí está el sindicato, ahí está el *Pemexgate*, y ahí está Mouriño.

Gracias.

--oo0oo--